
（ １ ）

監、西部農林振興センターの職員５名が来館され、公民館で約３０
分間、本会の鳥獣被害対策の取り組み状況をご説明し、その後、

は、地元のみならず送られた先からの要望があったからでし
て、皆様ご期待下さい。

詰
め
込
み
作
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！

８月５日 （日）、今年も例年の 「 講習会 （ 更新 ・ 新規 ）
＆ 勉強会 」 を、島根県西部農林振興センター：石橋悠樹
様、益田市農林水産課：河合恒樹様を講師にお迎えして
開催しました。

今年は、地区内外より予想を上回る２５名のご参加があり、
新規の人は興味津々、更新の人は余裕綽々といった感じで

終了後も質問攻め！

大役を果たしてもらいました。

サル囲い檻実証実験現場！

原さん宅 （ 黒周町 ）

「 サル囲い檻実証実験 」 現場と原さん宅 （ 黒周町 ） の電柵設置
現場にご案内。その足で次は、メイプル牧場へ向かわれました。

今年３月に受賞した 「 中国四国地域鳥獣被害対策優良活動
表彰 」 のことが念頭にあったご様子で、公民館では様々な質問を
され、答える方も大変！

今年の中身は、焼き肉のタレ・奈良漬・干しシイタケ （ 横尾
衛門 ）、煎りえごま （ 愛栄集落営農組合女性部 ）、えごま茶
（ 松本和子さん ）、柚子 （ 豊田妙子さん ）の６種８品に加え
て、猪肉ジャーキー （ タケダ猪精肉店 ） が初めて入り、地区
内外より心温まる４０件のご注文を頂きました！ 本当にありが

所帯で盛り上がったのが思い出されます。また皆さん、ふるって
ご参加下さい。

皆さん、真剣です！

去る８月２２日 （水）、島根県農林水産部の鈴木次長と角森調整

今回は、いつも大活躍される竹田尚則運営委員さんに加え豊田
センター長も留守で、堀江応援隊員に説明役を依頼。何とか無事に

平成３０年度 発行元 ： 
二条里づくりの会
発行日 ： 
平成30年 9月25日

今年もなりわい部会の 「 二条ふるさと便 （ お中元 ）」 を

受講されていました。
今年もう１度、勉強会は開催されます。昨年は１１月２６日

にちょうど広大の留学生がやって来て、「 柿もぎ ・ 干し柿作り
体験 」 をすると同時に勉強会に参加してくれ、５０人近くの大

とうございました。
尚、今年のお歳暮からは、「 食味値８０％を超える美味し

い二条米の単体セット 」 等、新メニューも検討中です。これ

計画、８月２日 （木） に発送しました。

特定外来生物防除講習会＋有害鳥獣被害

対策勉強会、開催！ （ くらし部会 ）

「 二条ふるさと便 」 は、真心込めて！

（ なりわい部会 ）

「 島根県農林水産部次長 」 視察！

（ 役員対応 ）



（ ２ ）

９時７分の 「 全景 」当日の１６０ｋｍコースには、およそ２６０名のライダーが
参加され、１番手は８時５５分着、１番手集団の出発が９時

あいとした雰囲気が良いと思います。
朝６時３０分から協力して頂いたボランティアスタッフの皆さ

先頭集団、発車！

レース中のエイドステーションの中では１番好評を頂いている
そうな、メイプル牧場さん提供の 「 絶品アイスクリーム 」 が
相変わらずの１番人気で、おかわり続出！ また、昨年度より
ソーメンの汁と飲料用に堀江応援隊員に持って来てもらって
いる 「 権現霊水 」 も、美味い！

快晴に恵まれた９月２日 （日）、NPO法人 益田市 ・ 町おこしの会
主催の 「 益田INAKAライド 2018 」 が開催され、当地区の公民館 ・
農協前で 「 A.S. （ エイドステーション ）」 が開かれました。

時間を頂戴致しました。
当日の飲食物は、ソーメンとバナナに加え、どうもこのロード

１５分、そして最終ライダーの出発が１０時３５分頃でしたの
で、約１時間４０分余り、本会の当日ボランティアスタッフ ：
３４名の方々には、笑顔と拍手を振りまきながらのご苦労な

区外の方々への宣伝、よろしくお願いします。
尚、パンフレット （ 詳細 ） は公民館までお問い合わせ下さい。

第５回 役員会
８月２７日（月）

テント村と美女軍団！

北仙道と種地区で開催されている、純粋にタイムを競う
「 全日本ロードレース 」 と違い、こちらのレースは和気あい

ん、晴天は皆さんの日頃の行いが良かったからかな？ いず
れにしてもご協力、ありがとうございました （ お礼 ）。

７・８月合併号でもお伝えしましたが、「 レスト
ランバス 」 の二条地区運行が１１月１８日
（日） の午前・午後の２便、本決まりになりまし
た。

各便最小催行人数は 「 １４名 」 です！ 地

　　　　品川勝典

　二条里づくりの会
　　 会長

８月　１日（水） 「 小さな拠点 」 ヒアリング調査 （ 西部県民センター ）
８月１７日（金）

９月２５日（火） 「 平成３０年度 まちづくり活動特別補助金 」 申請書提出

は部長さん方を前にしての 「 プレゼンテーション 」 に臨んで来ます。

は静かな日々を迎えております。ということは、本会独自の活動に
専念出来るというもの！ 過ごし易い時期となって来ましたので、腰を
落ち着けて、この先々の事を考えて行きたいと思う今日この頃です。

INAKAライド 役員会
９月２０日（木） 第６回 役員会

「 INAKAライド 」 への協力も無事終わり、ここひと月弱は 「 まちづくり活動特別補助金 」 の申請に
心を砕いて参りました。それにも目途が付き、この便りが配付される２５日に申請書提出、１０月第１週に

昨年はこの時期からの 「 視察受け入れラッシュ 」 でしたが、今年

今後の予定 （ 全体 ）

現在の活動と今後の活動 （ 会長所感 ）

「 益田INAKAライド 2018 」 A.S.運営協力！

（ 役員 ・ 運営委員、一般会員、対応 ）

期間中の会合 （ 全体 ）

レストランバスについて！

（ 役員対応 ）


